

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 29. August 2007

Renaturierung Wäschbach (Umwelt)

Antrag der Umweltgruppe:

1.1 Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass die seit vielen Jahren geplante Renaturierung des Wäschbachs auf den öffentlichen Flächen im Bereich Kloppenheim umgesetzt wird.

1.2 Der Magistrat wird gebeten über den Stand der Planung zu berichten.

Begründung:

Im Zuge des Ausbaus der Bachstraße und des naturnahen Ausbaus des Wäschbachs in diesem Bereich wurde eine Renaturierung für den davor liegenden Gewässerabschnitt geplant. Auch wenn die Uferflächen, die noch in Privatbesitz sind, nicht mit einbezogen werden können, sind lange Uferabschnitte im Eigentum der Landeshauptstadt Wiesbaden und können überplant werden. Im Hinblick auf eine erhöhte Wasserspeicherkapazität des Uferbereiches, eine Verbesserung der Gewässergüte und der positiven Klimawirkung muß eine Renaturierung kurzfristig umgesetzt werden.

Beschluss Nr. 0028

Antragsgemäß mit folgenden Hinweis beschlossen:

Es handelt sich um den Streckenabschnitt am Wäschbach zwischen Brücke Ernst-Göbel-Straße bis zum Sportplatz / Steinkaut Heßlocher Straße.

Darüber hinaus wird beschlossen, dass dem Ortsbeirat nicht schriftlich berichtet werden soll, sondern in einer der nächsten Sitzungen der Planungsstand vorgestellt wird.

Verteiler:

Dez VIII
Amt 36

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin